

# NGO

## Peringatan HPN 2022, Forkopimda bersama PWI Bojonegoro Gowes Bareng dan berikan Bansos

Basory Wijaya - [BOJONEGORO.NGO.WEB.ID](http://BOJONEGORO.NGO.WEB.ID)

Apr 2, 2022 - 04:17



BOJONEGORO, – Dalam rangka rangkaian peringatan Hari Pers Nasional (HPN) tahun 2022, jajaran Forum Komunikasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) Bojonegoro, bersama Persatuan Wartawan Indonesia (PWI) Kabupaten Bojonegoro menggelar gowes bareng, Jum'at (1/4/2022).

Ketua PWI Kabupaten Bojonegoro, M. Yazid, mengatakan, kegiatan ini menempuh jarak 13 KM dengan rute start dari Satlantas Polres Jalan Imam Bonjol – Mastrib – MH Thamrin – Hos Cokroaminoto – Serma Abdullah – Panglima Polim – Arif Rahman Hakim – Mongonsidi – Gajah Mada – Vetaran – Pemuda – Teuku Umar – Panglima Sudirman – Trunojoyo – Pahlawan – Mastumapel – Imam Bonjol dan Finis di Satlantas.

“Saya berterima kasih kepada jajaran Forkopimda, dan stakeholder terkait yang bisa menyempatkan waktunya untuk gowes bareng PWI,” ujarnya.

Kegiatan tersebut, dalam rangka peringatan HPN 2022. Sebelumnya juga sudah dilakukan beberapa rangkaian dan sekarang untuk kegiatan gowes ini agar tubuh dan stamina terjaga, apalagi besok sudah melakukan puasa.

“Gowes ini agar tubuh kita sehat dan ketika awal puasa ini bisa lebih fres lagi,” kata M. Yazid.

Kapolres Bojonegoro, AKBP Muhammad, juga menyampaikan ucapan terima kasih atas terselenggaranya acara gowes ini. Harapannya, sinergitas PWI ini bisa lebih baik lagi dengan jajaran Forkopimda.

“Kegiatan ini semuanya disediakan oleh teman-teman PWI, dan semoga hubungan PWI dan Forkopimda bisa lebih erat untuk terus bersinergi dengan kita,” tandasnya.

Dikesempatan yang sama, Dandim 0813 Bojonegoro, Letkol Arm Arif Yudo Purwanto, mengungkapkan bahwa pada kegiatan dengan tema ‘Sehat Bersama, Untuk Bojonegoro’ tersebut juga dilakukan pemberian bantuan sosial berupa paket sembako kepada masyarakat. “Berlandaskan niat saling berbagi, untuk saling meringankan beban sesama. Semoga bantuan ini bermanfaat dan berarti bagi penerimannya,” tuturnya. (ombess)